

☆あけまして おめでとうございます！

2022年がスタートしました。あけまして おめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

1月6日 13日間の冬休みが終わり、学校が再スタートしました。寒い朝となりましたが、子どもたちが、元気そうに登校する姿を見て安心しました。保護者の皆様には、早朝からの準備などへのご協力、誠にありがとうございました。全国のコロナの感染者数が再び増加し始めた中でのスタートとなりました。学校としましては、これまで同様、感染予防に気を付けながら、教育活動を行ってまいりますので、引き続きのご理解・ご協力をよろしくお願いします。

朝の会の後、全校集会を行いました。校長から、まず、新年の挨拶に続き、「各学年のまとめの時期となるので、学習面、運動面、生活面でさらに上を目指して頑張してほしい。特に、6年生は、48回目の登校が卒業式となるので、これまで以上に一日一日を充実したものにしてほしい。」というお話がありました。次に、2022年のスタートにあたり、①挑戦（チャレンジ）し続ける人になってほしい。※「成功するためには、途中であきらめず、挑戦し続けることが大切である」という発明家のエジソンの言葉を紹介 ②健康管理に気をつけてほしい の2点についてお祈りがありました。どの児童も、新年のスタートにふさわしく、立派な態度で集会に臨むことができました。

【荷物を持って元気よく登校】



【全校集会】 始まる前の態度も素晴らしい！ 皆、とても良い姿勢です。



休み明け初日でしたが、どの学年も頑張って授業に取り組んでいました。

【1年生】皆真剣です



【3年生】新年の抱負を発表



【4年生】英語を体で表現



【5年生】社会科の授業



【6年生】新年の抱負を漢字一文字で表すと・・・



【下校】 ※めったに見ることがない雪に、子どもたちは喜んでいました。



【夕方】 グラウンド一面、真っ白になりました

